

Auszeichnung besonders erfolgreicher Arabischer Sportpferde

***** Sportpferdeplakette *****

Die Ehrung ist für Arabische Pferde vorgesehen, die am offiziellen Pferdesport öffentlich teilnehmen und sich hierbei in besonderer Weise hervortun.

Geehrt werden können Stuten, Hengste und Wallache der vom VZAP betreuten Arabischen Rassen, die von einem Abstammungspapier des VZAP begleitet sind, bzw. Stuten und Hengste anderer Rassen bzw. Herkünfte, die am Zuchtpogramm teilnehmen.

Die Auszeichnung erfolgt in den Abstufungen *GOLD – SILBER – BRONZE* mit Urkunde und Stallplakette jeweils auf Antrag mit Nachweis der errungenen Erfolge im Rahmen der auf das Berechnungsjahr folgenden Mitgliederversammlung.

Die Sportauszeichnung dient ***nicht*** als Vorstufe für den bekannten Elitetitel.

Ein Pferd kann in mehreren Jahren ausgezeichnet werden, wenn es die Anforderungen erneut erreicht.

Folgende Sporterfolge müssen mindestens erreicht sein:

Allgemeiner Turniersport gemäß LPO

Maßgeblich sind die Erfolge der zurückliegenden Saison (in der Zeit vom 1. Oktober des vorletzten Jahres bis 30. September des letzten Jahres).

Arabisch Vollblut

GOLD	mindestens 400 RLP
SILBER	mindestens 250 RLP
BRONZE	mindestens 100 RLP

Arabische Rassegruppen

GOLD	mindestens 500 RLP
SILBER	mindestens 300 RLP
BRONZE	mindestens 150 RLP

Distanzsport (keine Rasseunterschiede)

Zugrundegelegt wird das Sportjahr des VDD!

Das Sportjahr des VDD beginnt jeweils am 01.11. und endet am 31.10. des darauffolgenden Jahres.

GOLD

- Jahreskilometerleistung mindestens 343 km, darunter mindestens ein Ritt über 120 km als Eintagesritt in der Wertung; keine Einführungsritte

SILBER

- Jahreskilometerleistung mindestens 244 km, darunter mindestens ein LDR als Eintagesritt in der Wertung; keine Einführungsritte

BRONZE

- Jahreskilometerleistung mindestens 183 km, darunter mindestens ein MDR in der Wertung; keine Einführungsritte

Rennsport

- mindestens die gemäß den „Richtlinien zur Leistungsprüfung durch Galopprennen“ der FUGARO erforderliche Punktzahl für eine „Besondere Auszeichnung“.

Dabei werden Punkte vergeben für die erfolgreiche Rennteilnahme (Teilnahmepunkte), Ausdauerpunkte für die erfolgreiche Teilnahme an jährlich mindestens zwei Rennen in mindestens zwei Jahren sowie Rennergebnispunkte für die Platzierungen in Rennen.

Westernreitsport / Fahrspor

Einzelfallentscheidung durch den zuständigen Fachausschuss